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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PAROLE IN LIBERTÀ: STAVOLTA È IL TURNO DEL 'PIANO DI 
INVESTIMENTI NELL'EDILIZIA'" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LO RUSSO IN 
DATA 17 FEBBRAIO 2017.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- alla luce del fatto che il Vicesindaco Montanari a luglio 2016, in occasione del primo 

incontro pubblico con il Collegio dei Costruttori di Torino, aveva annunciato un piano di 
investimenti nell'edilizia della Città di Torino del valore di 172 milioni di Euro; 

- sulla base di quanto dichiarato sulla stampa cittadina il 14 febbraio 2017 dal Presidente 
del Collegio Costruttori Alessandro Cherio di questo "fantomatico" piano non si è visto 
ancora nulla;   

 
INTERPELLA   

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere:  
1) a quali opere pubbliche faceva riferimento il piano annunciato dal Vicesindaco Montanari 

nel luglio 2016; 
2) a che punto è l'attuazione di tale piano; 
3) che tipo di risposta pensa di dare l'Amministrazione al Collegio dei Costruttori.   
 

F.to  Stefano Lo Russo   


